
次回の例会

ジェニファー・ジョーンズ

クラブテーマ ： 持続可能なロータリー（サスティナブル  ロータリー）～絆の再構築へ～
地区スローガン ： 感動、感激、そして感謝

尾賀 康裕

《 2022-2023年度   R.I. テーマ 》

寄付金の状況

理事会議事録 訂正

 6月15日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 19,000円 2,476,300円 3,000,000円

米山奨学金 5,000円 2,373,500円 2,544,000円

ロータリー財団 6,000円 3,849,220円 3,880,000円

ありがとうございました。

上田祐広・山岸恒一
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
 各　君

第 12 回　理事会議事録につきまして、誤記載がありました。
下記にて訂正させていただきます。
〔報告事項〕
②　7月例会プログラムについて
　　　7/   5    第一例会　⇒　7/  6
　　　7/12　第二例会　⇒　7/13
　　　7/19　第三例会　⇒　7/20
　　　7/26　第四例会　⇒　7/27

 日台ロータリー親善会議　総裁    吉田　雅俊
  第 8 回 台北大会議長　　　 栃木　一夫

　第８回日台ロータリー親善会議 台北大会が、2023 年 10月20日に台北マリオットホ
テルに於いて開催されます。
　日本からの参加人数は 600 名までとさせて頂き、予定人数になり次第、締切りとさせ
て頂きますので、早目のお申し込みをお願い致します。　

【開催日】　2023 年 10月20日（金）　
　登録開始 : 14:30 ～   会議 親善晩餐会　: 16:00 ～　
【会　場】　台北萬豪酒店　（MARRIOTT TAIPEI）　
　　　　　　　台北市中山區楽群二路 199 號　
【登録料】  20,000 円　　家族 :15,000 円

≪登録申込・送金 締め切り≫ 　2023 年 8月18日（金）
　　　　　　　　
参加ご希望の会員様は、クラブ事務局様にお申込みをお願いいたします。
クラブにて取り纏めて登録申込ならびに登録料の取りまとめをいたします。

もうチョイです。皆様よろしく。 ( 油谷啓司 )
もうすぐ、予算達成 !ですね。 ( 玉木　洋 )
 各　君

嘉屋さん、卓話ありがとうございました。 ( 淡島智子 )
卓話の機会をいただきありがとうございます。 ( 嘉屋次郎 )
市内 8クラブ、次年度会長、幹事の皆様ご来局ありがとうござ
いました。また、嘉屋会員、卓話ありがとうございました。
 ( 久代雄一郎 )
嘉屋さん、卓話ありがとうございました。 ( 滝本光男 )
8ロータリークラブ、次年度会長、幹事来社のお礼として。
 ( 辻橋清和 )
ニコニコ委員会の皆様、目標達成に向けて頑張ってください。
 ( 松田将裕 )
嘉屋さん、卓話ありがとうございます。 ( 柳町剛弘 )
【結婚記念日御祝】村中洋祐
 各　君

■ 登録受付 ： 18時00分
■ 開会点鐘 ： 18時30分
■ 閉会点鐘 ： 20時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 福井ローターアクトクラブと
   合同最終例会

■ 6月29日(木) 
   RACと最終合同例会(夜間)
■ 7月  6日(木)
  栄誉行事/クラブ基本方針発表
■ 7月13日(木)  
  クラブ協議会 (収支予算報告）/
  会員卓話
■ 7月20日(木)  
  クラブ協議会 
    (各委員会方針発表）/
    貴志  英生ガバナー補佐訪問

12 時 30 分 開会点鐘　

 会長挨拶

 退会挨拶

 委員会報告・幹事報告・その他

13 時 10 分 閉会点鐘

13 時 15 分 クラブ協議会 ( 今年度事業報告 )

今後の予定

2023年6月 29日(木)

■ 6 月 28 日 ( 水 )　 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ　1F
    大手町カフェ前 
   大手町カフェ前
■ 6 月 29 日 ( 木 )　 福井西 12：00 ～ 12：30
   福井県護国神社
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2023年6月22日　第3540回本日の例会
6 月は「ロータリー親睦活動月間」です。 地区、国を超えて同じ志を抱くロータリー行動グループの限りなき奉仕活動に感動。感激、そして感謝。

会長挨拶第 8 回 日台ロータリー親善会議台北大会のご案内

「熱中症に注意を」

　本日は荻原会長が所用でお休みで、依頼されましたので、ご挨拶をいたします。

　６月も後半に入りいちだんと梅雨らしい蒸し暑い日が続いています。皆さん体調は如何でしょうか？

梅雨も本格化しこれから初夏にかけて私の医院では少しずつ熱中症患者が増加してきます。熱中症は室内でも発生し脱

水症にも繋がります。早期発見。早期対策が必要です。特に乳幼児、高齢者に注意をして下さい。屋内外を問わず、熱

中症による不幸な事故が起きないように、今から気配り、対策、予防が必要です。

　話は変わりますが、今週の月曜日 (12 日 ) には雨の中、バスで、４年振りの福井市内８RC次期会長、幹事が集って市

内の５報道機関（NHK, 福井 TV, 福井放送、福井新聞、日刊福井）へ挨拶の顔合わせ会を行いましたが、その際 RC活動

にご理解とご協力を強く依頼してまいりました。NHKには局長として久代福井 RC会員、福

井新聞社には営業企画局長として滝本福井 RC会員が会談に出席され、次年度の福井 RC活動

のバックアップも十分して頂ける様でした。少し心強くした次第です。

　では本日も RC例会を共に愉しみましょう。
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2022-23 年度  会長エレクト
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● 現在会員 137名
● 出席者 67名
● 欠席者 60名
● 出席免除者欠席 10名
● 今回例会出席率 52.8％

● メークアップ 17名
● 欠席者 22名
● 修正出席率 83.5％

 5 月 25 日 ●メークアップ　　　白江文夫(6/18 地区 2023-24年度 IAC会長
幹事研修会) 各  君

 2023 年 6 月 15 日　　第 3539 回　

会員卓話
嘉屋  次郎 会員

　東京海上日動火災保険㈱・福井支店の嘉屋次郎と申します。昨年 5月に入会させていただきまして、諸先
輩の皆様に大変お世話になっておりますこと、心から感謝申し上げます。また、本日は貴重な卓話の機会をいただきましたこと、
重ねて御礼申し上げます。

（自己紹介）
　昨年 4月に福井に着任して 1年が経過、単身生活 5年目に入りました。家族は神奈川県の横浜におりまして、妻・子供二人
と愛犬が暮らしております。生い立ちですが、苗字から初対面の方にはほぼ 100%沖縄出身ですか？とお尋ねいただきますが、
真逆の北海道札幌市の出身でございます。先祖は父方が山口県岩国にルーツがございまして、恐らく北前船で北上して北海道
に定着したのだと思います。北前船の歴史を持つ福井で働かせて頂けることにご縁を感じております。母方の祖父は北海道大
学の職員でして、私と双子の兄は北大の大学病院で生まれました。その流れで大学も北大に通ったわけですが、一度は北海道
を出て本州に行ってみたいという感覚が芽生えまして、社名に東京が入っている東京海上に就職しました。3場所目の横浜勤
務時代に当時労働組合の書記長であった私の前任の飯守に勧誘を受けまして労働組合の専従として 2年間一緒に働きました。
その後も約 20 年間可愛がっていただき、昨年はその後任として福井支店長を拝命し、人の縁の深さを痛感しているところです。
　ロータリクラブには東京の立川勤務時代に初めてご縁を頂きまして、前場所の宇都宮に続いて福井ロータリーで３クラブ目、
活動歴は 8年目になりました。これだけの大規模クラブに所属するのは初めてでして伝統と格式を感じておりますし、何より
も会長挨拶のクオリティに毎回圧倒されております。また、親睦活動においても諸先輩のご厚意で我々新入会員にも交流機会
を設けていただいており、大変ありがたいと思っております。今後ともクラブ活動に参加しながら勉強を続けて自分を高める
機会にしていきたいと思います。

（会社紹介）
　私ども東京海上日動の概要と取組みについてご紹介させていただきます。
　弊社は自動車保険や火災保険といった損害保険の引受と損害サービスをご提供しておりまして、国内外で営業展開をしてお
ります。福井県においては 1944 年に金沢支店管下の福井事務所として営業を開始、半世紀を経て 1989 年に支店開設された全
国でも最も若い支店でございます。県内では約 300 店の代理店さんに保険商品の販売や事故対応を担って頂いておりまして、
お客様としてあるいは代理店さんや事業運営のパートナーとしてお世話になっている関係者の皆様には
改めて日頃のご高配に御礼申し上げます。会社創立は 1879 年、来年から 1万円札の顔になる渋沢栄一
や三菱グループ創始者の岩崎弥太郎を株主として、海運・貿易業を支える海上保険会社として設立され
た会社です。こういった歴史的背景もあり、お客様のグローバル進出に合わせる形で海外拠点展開を進
めて参りまして、近年は激甚化する自然災害リスクをグローバルに分散することを目的として、海外

M&Aに積極的に取り組んでいます。但し、海外で利益を稼ぐことが目的ではなく、あくま
で国内のお客様にお約束した保険金を適切にお支払いするために経営体力を確保するための
事業戦略であり、弊社はこれからも日本の保険会社として国内のお客様に安心・安全をお届
けすることを通じて成長を目指して参ります。

（健康経営のおすすめ）
　今年度は福井県内で大規模部門 13 社・中小規模部門 120 社の企業様が健康経
営優良法人として認定され、経済産業省から 3月 8日に公表されました。この数
年間で福井県内においても認定取得される企業様が大幅に増えておりまして、
2020 年対比で 4倍強、北信越エリアでは最大の伸び率となりました。本日はこ
れから健康経営に取り組まれる、あるいは認定取得をお考えの企業様に背景や目
的等を簡単にご紹介させていただきます。
　日本は「超高齢社会」ではありますが、実は高齢者の数はこれからほとんど増
えません。日本の課題は、15 歳から 64 歳の生産年齢人口、いわゆる労働力が劇
的に減っていくことです。このため、国は少子化対策、女性・高齢者・外国人の
活躍推進をはじめとして、あらゆる取組みをしています。一方で、企業にとって
は新たに人を採用することが益々困難になるということですし、既に県内におい
ては有効求人倍率が高止まりするなど人手不足が顕在化しています。そこで「今
いる社員ができる限り長く、元気で、健康で、働き続けることのできる会社・職
場を作らないと生き残っていけない」と気づいた経営者が、健康経営に取組みは
じめているということです。
　これまでの取組みを通じて「健康経営」に取り組むメリットも見えてきました。
特に｢採用｣｢定着｣のメリットが大きいです｡　まず「採用」については、いわばホ
ワイト企業のお墨付きを国がくれた、ということが採用に効果があると言われて
います。また、健康経営は従業員や家族の心身の健康を大切にする取組みであり、
定着率がアップします。「健康経営の定着率をアップさせる取組みを、採用活動で
PRしていく」という考え方もあると思います。定着率がアップすることで人材に
投資ができるようになりますし、教育投資を重ねることで生産性向上、結果とし
て「経営の安定化」、業績の向上が期待できます。さらにその実績を「対外 PR」
していくことで、営業活動で活用することも考えられます。健康経営は単なる人
事施策・健康施策ではなく、経営戦略そのものと捉えていただければと思います。
　こうした取り組みを後押しする仕組みとして、健康経営銘柄、健康経営優良法
人といった顕彰制度が 2010 年代に創設されました。弊社グループは東証上場会社
のなかで原則 1業種 1社のみ認定される健康経営銘柄に 8年連続で認定されてい
る他、グループ各社が健康経営優良法人認定を取得しておりまして、これまで蓄
積してきたノウハウをお客様のお取組みにご活用いただきたいと考えております。
具体的にはチェックシートを用いた認定項目のセルフチェック、実際の申請書作
成段階における専門部署による申請書ダブルチェック等のサービスをご提供して
おります。
　例年 8月に申請受付開始となりますので、もし新たにチャレンジされる場合に
はこの 6月からご準備頂けますと 2024 年認定にはまだ十分に間に合います。ご
興味をお持ちいただけましたら、ぜひお声がけ頂きたいと思いますし、この機会
にぜひ各社様のお取組みを振り返る機会に繋げて頂けますと幸いです。
　本日はご清聴ありがとうございました。引き続きご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

幹事報告

　次週 6月 22 日の例会は短縮 (12 時 30 分
～ 13 時 10 分 ) まで行い、その後 13 時 15
分よりクラブ協議会  今年度の事業報告を行
います。

　各担当理事、各委員長は必ずご出席ください。欠席の場合
には必ず代理を立ててください。

幹 事　中広　久

演　題「健康経営のおすすめ」

本日のお食事  ( 松花堂弁当 )
・サーモンフレークご飯　　・赤出汁　　・お造り
・魚の幽庵焼き、卵料理、はじかみ、絹さや
・豚肉とピーマン　きゅうりのサラダ
・蓮根饅頭、順才、銀餡
・鱧と舞茸　ヤングコーンの天ぷら　　・フルーツゼリー

同好会 (ワイン会 )

　6月 5日 ( 月 ) に福井市中央にあるイタリア料理シルヴァーノの姉妹店
ピッツェリア　グランカルマに伺ってきました。 
イタリアから取り寄せたワイン釜で焼き上げるピザはとても美味で、合
わせたイタリアワインも好評でした。 
　このように気軽に楽しめる内容のワイン会も企画していきたいと思っ
ています。
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